

REINVENTONS LA VILLE QUI VA AVEC LE VELO !



Pour vous, quels sont les freins à la pratique du vélo en ville ?

- j'ai peur
- je n'ai pas de vélo
- cela monte
- cela descend
- le vélo, c'est un loisir (le dimanche...)
- je ne veux pas arriver essoufflé-e, en sueur au travail
- autre



Étant donné la configuration de la ville, on ne peut pas faire des pistes cyclables partout, quelles sont les alternatives possibles ?

- la **zone 30**, espace partagé (pour la sécurité du plus vulnérable)
- les voies tracées sur la chaussée (**bandes cyclables**)
- le **marquage** sur le **trottoir**.
- le « **tourner à droite au feu rouge** » et « **aller tout droit au feu rouge** »
- le sens interdit avec accès autorisé aux vélos
- autre



Une pratique quotidienne nécessite des aménagements, qu'en pensez-vous ?

- affichage sur la promenade C.Desbons (seule piste cyclable de la ville).
- dépliants sur les itinéraires « vélo pratique et sécurisé »
- des conseils sur un site dédié ou une maison du vélo
- autre



Êtes-vous d'accord avec la notion de partage de l'espace public selon le nouveau code de la rue ?



(pour plus d'info, en discuter avec les bénévoles présents sur le stand Vél'AUCH)